

# Une bien belle trouvaille de plus de 2 kilos en cette fin de saison des champignons en Haute-Loire

Un Altiligérien d'adoption a fait une découverte, de son propre aveu, "assez surprenante, surtout en cette fin de saison des champignons", lors d'une sortie en forêt à Monlet, lundi 10 novembre.

Par Nora Gutting

Publié le 11 novembre 2025 à 22h25

Andrea Cervini et sa femme, qui a une maison de famille à Caire, commune de Monlet, ont "un passe-temps préféré : la forêt". Natif d'Italie, plus précisément de la région des grands lacs, au nord vers les Alpes, l'homme est un grand passionné de champignon.

Et c'est un "fan du coin". "De juin à novembre, on vient régulièrement profiter de la Haute-Loire", confie-t-il. Plus précisément le lac de Malaguet ou encore La Chaise-Dieu, La Vacheresse du côté de Félines... Lors de ces balades cet automne, il y a trouvé "des cèpes, mais pas énormément, des chanterelles grises et tubes, quelques girolles - et c'est étonnant vu la période -, des sparassis..." Et, selon lui, un très



joli pied de mouton ! Andrea Cervini a découvert un pied de mouton de 2,2 kg et 30 cm de diamètre dans un bois à Monlet.

C'est dans la limite de la commune de Monlet que l'homme a découvert, lors d'une sortie dans les bois, lundi 10 novembre, le spécimen qui fait 2,2 kg et près de 30 cm de diamètre !



"Je vais le partager avec les copains et certainement en faire un grand dîner", annonce-t-il. Lui qui a l'habitude de cuisiner ses pieds de mouton "à la poêle : une fois toute l'eau évaporée, j'ajoute du beurre, du persil, de l'ail ou de l'échalote. Ou autrement beurre, crème, sel et poivre. Parfois, j'en mets même dans la blanquette de veau à la place des champignons de Paris - c'est beaucoup mieux !"

À bon entendeur...